
ACTA DE LA ASAMBLEA DEL AREA 06 COSTA NORTE DE CALIFORNIA  
(CNCA 06)  

2025 ASAMBLEA PREVIA A LA CONFERENCIA  

La reunión de trabajo de la Asamblea Pre-Conferencia se realizó utilizando un formato híbrido el 5  
de abril de 2025 con asistentes virtuales en Zoom y asistentes en persona en el Auditorio Cívico de  
Santa Cruz en Santa Cruz, CA. Drew B. Abrió la reunión a las 9:15 a.m. seguida por la Oración de la  
Serenidad. El Preámbulo de AA fue leído por: Alicia L. Distrito 08). Caitlin (Distrito 40) leyó las Doce  
Tradiciones en inglés y Salvador M. (Distrito 19) leyó las Doce Tradiciones en español. Once  
Pasados Delegados estuvieron presentes: Bob D. (Panel 36, Área 28), Barbra M. (Panel 41), Woody  
R. (Panel 50, Área 07), David N. (Panel 59), Jim F. (Panel 59, Área 38), Ken M. (Panel 61),  
Raymundo L. (Panel 65), Joann L. (Panel 67), Teddy B- W (Panel 69), Jennifer B. (Panel 71) y Eric  
L. (Panel 73). Teddy B-W sirve actualmente como director no custodio en el A.A. Grapevine, Inc.  
También estuvo presente un ex custodio, David N. (ex custodio de la Junta de Servicios Generales).  
Las actas del Verano 2024 fueron aceptadas como se publicaron en los Comentarios y Comentarios  
del CNCA de Septiembre 2024.  

Asistencia registrada: 279 votantes (41 en línea; 238 en persona) / 174 no votantes 
(19 en línea; 155 en persona)  

REPORTES DE OFICIALES  
DELEGADA - CHITRA S.: El programa de A.A. depende de nuestra participación y está  
conformado por nuestra voluntad. El proceso de conciencia de grupo es una experiencia espiritual, y  
los tópicos de la agenda permiten una discusión sin miedo y honesta de nuestras fortalezas y  
debilidades. Se nos invita a participar y a hacer uso de nuestra voz. ¿Nos comunicamos con  
claridad? ¿Dejamos espacio para que los demás participen en pie de igualdad? ¿Hemos leído la  
bibliografía y los antecedentes, hemos pedido ayuda cuando ha sido necesario y hemos compartido  
nuestra experiencia cuando se nos ha pedido? Tenemos la responsabilidad de practicar la escucha  
profunda: escucharnos unos a otros en lugar de responder o arreglar. Se nos pide que seamos  
enseñables, que conozcamos nuestras Tradiciones y Conceptos, y que notifiquemos nuestra  
necesidad de tener razón. La unidad no se crea a través de la uniformidad, sino a través del  
desacuerdo seguro y la experiencia compartida. Yo no estaría vivo hoy sin esta comunidad. Así que  
sí, puedo hacer el trabajo y atravesar el miedo para mantenerme presente, sobrio y al servicio.  
Bienvenidos al Panel 75.  

DELEGADA ALTERNO - CLAUDIA N.: En PRAASA, durante el Panel de Comunidades Remotas,  
el Delegado del Área 79 compartió acerca de un distrito que abarca cinco islas. Visitar el distrito fue  
muy dificil, requirio un  viaje en avion y alojamiento por la noche. Cuando ella llego a una isla con el  
Manual de Servicio, ellos asumieron que ella era la lider de  
A.A. El MCD explicó que era una servidora de confianza. Esa visita llevó al primer RSG de la isla -  
ahora tres de las cinco islas tienen RSG. Es un poderoso ejemplo de presentarse, plantar semillas y  
confiar en el proceso. El Concepto 1 establece que la responsabilidad final y la autoridad última de  
los servicios mundiales de A.A. deben residir siempre en la conciencia colectiva de toda nuestra  
confraternidad. Puede que no seamos tan remotos, pero tu trabajo para reunir y compartir la  
conciencia de tu contribuye a esa voz colectiva. 
COORDINADOR - DREW B.: Bienvenidos, todos, a la primera asamblea del Panel 75. Hoy es la  
grande - la asamblea de Pre-Conferencia - donde los grupos comparten su conciencia sobre el  



futuro de Alcohólicos Anónimos. Sin presiones. Escucharemos las conciencias de los grupos sobre  
39 puntos de la agenda este fin de semana. Estamos viviendo los 12 Conceptos, que para mí  
significa confianza y respeto. Vuestros grupos y distritos han confiado en vosotros, y el "respeto  
universal" es la clave de nuestra utilidad hoy en día. Cuando escuchen a los demás, sean amables,  
abiertos y respetuosos con el trabajo que han realizado para captar la conciencia de su grupo. Por  
favor, absténganse de aplaudir o abuchear durante las intervenciones, resérvalo para los informes  
de los oficiales. Antes de empezar, tenemos algunos asuntos que tratar. La asamblea de elecciones  
de otoño duró todo el día, así que la última vez que tratamos asuntos de la asamblea fue en el  
verano de 2024. No hay Negocios Viejos. Hoy escucharemos tres presentaciones de Negocios  
Viejos - sólo preguntas sobre intención y redacción. ¡Haz nuevos amigos y diviértete!  

TESORERO - DAN B.: Marzo fue un mes medio en cuanto a contribuciones, con cerca de 1.000  
millones de euros.  
Se recibieron $7,000. Los gastos fueron más altos en  principalmente debido a viajes de  oficiales a 
los distritos y PRAASA, y los costos iniciales para enviar a nuestro Delegado a la  Conferencia de 
Servicios Generales. En lo que va del año, estamos financieramente estables con  aproximadamente 
$25,000 en la cuenta corriente. CNCA ahora tiene una tarjeta de crédito  vinculada a nuestra cuenta 
de Bank of America con un límite de $5,000, ofreciendo más seguridad  para las compras 
electrónicas. Los reembolsos se procesan ahora a través de Zelle, mejorando la  eficiencia con 
respecto a los cheques manuales. Por favor, anime a los grupos a contribuir  electrónicamente en 
cnca06.org/contribute e incluya su número de grupo si lo conoce - los cheques  son más lentos y 
costosos de procesar. El coste de esta asamblea es de aproximadamente 7.000 $:  1.000 $ para el 
lugar, 4.000 $ para la comida y 200 $ para el café. Las asambleas son caras y valen  la , pero 
tenemos la responsabilidad de autofinanciarnos totalmente, incluso para los que asistan vía  Zoom. 
Aunque no hay una cantidad sugerida, por favor sea generoso.  

COORDINADOR DE ASAMBLEA - MATT E.: Estoy tan lleno de amor esta mañana. Anoche me fui  
a la cama lleno de miedo, pero cuando llegué aquí, todo mi miedo se había borrado. Mi día ya ha  
cambiado completamente - y sólo son las 9 a.m. - así que muchas gracias a todos por estar aquí.  
¡Un gran aplauso a nuestras organizadoras de los Distritos 03 y 19! Nuestra próxima asamblea es la  
Post-Conferencia en San Francisco el 17 de mayo.  

REGISTRANTE - SARAH B.: Durante los últimos tres meses, he estado aprendiendo Air Table, la  
base de datos de registración de nuestra Área. Con la ayuda de los Registrantes de Distrito y un  
nuevo formulario en línea, hemos actualizado más de 1.000 registros de titulares de posición y  
añadido 73 grupos al sistema, incluyendo 18 nuevos registros de grupos en la Oficina de Servicios  
Generales. La entrada de datos puede ser tediosa, pero es un trabajo significativo que mantiene a  
nuestros grupos conectados con A.A. y apoya la comunicación en toda la estructura de servicio.  

SECRETARIA DE ACTAS - JACKIE B.: ¡Estoy emocionada y nerviosa a partes iguales por tomar  
notas en mi primera reunión de trabajo de la asamblea como Secretaria de Actas del Panel 75! El  
alterno delegado y yo tenemos un plan para apoyar a nuestro Delegado recogiendo notas sobre las  
conciencias de grupo compartidas hoy. Se está planificando un taller para la Secretaria de Actas,  
programado provisionalmente para el jueves 5 de junio, que incluirá una orientación sobre "Actas  
101" y presentaciones sobre las herramientas de AI y el mantenimiento del anonimato durante las  
reuniones de la Asamblea. 
la distribución electrónica de las actas. Pendiente de la aprobación de una Moción Interna en la  



RCA de abril, interpretación en español. Espero que te unas a nosotros. He estado disfrutando del  
Libro de Mociones del Área - el registro histórico de los asuntos de nuestra Área desde 1971. Dato  
curioso: ¡nuestro cronómetro verde, amarillo y rojo hecho a mano debutó en 2010!  

LITERATURA/GRAPEVINE/LA VIÑA - JOSE L.: El libro de trabajo del Comité de Literatura,  
publicado en septiembre de 2024, tuvo una gran acogida y se agotó en dos meses. Está de nuevo  
en stock y disponible para ver en línea. El Manual de Servicio de A.A. 2024-2026 vendió más de  
6.200 ejemplares en su primer mes. El Libro Grande en Lenguaje Sencillo, publicado en noviembre  
de 2024, vendió más de 71.000 ejemplares en 18 días, ya está en su segunda tirada y está  
disponible como libro electrónico y en las tabletas de Correccionales de todo el país. Los  
comentarios de los miembros siguen dando forma a los proyectos de literatura, incluidas las  
actualizaciones de A.A. para los nativos norteamericanos, ¿Te crees diferente? y Preguntas y  
respuestas sobre el apadrinamiento. Se sigue trabajando en la Quinta Edición del Libro Grande y la  
Cuarta Edición de Alcohólicos Anónimos. El Comité de Literatura de los custodios busca dos  
miembros designados del Comité para dirigir la elaboración de folletos para el alcohólico asiático y  
asiático-americano y el alcohólico transexual. Los currículos deben enviarse antes del 15 de abril de  
2025. Aunque muchos artículos son gratuitos en formato PDF en aa.org, las ventas de literatura  
apoyan los esfuerzos de Paso Doce en todo el mundo.  

INFORMES DE LOS COMITES PERMANENTES Y SUB-COMITES DE AREA  
ACCESIBILIDADES - ENRIQUE E.: Durante las reuniones de nuestros comités híbridos, los  
coordinadores de acceso de los distritos y los miembros de A.A. comparten los retos y las victorias  
en materia de acceso. Los voluntarios del Comité de Área presentaron un taller de seguridad del  
Distrito 20. Para más información, envíe un correo electrónico aaccessibilities@cnca06.org .  
Nuestro mensaje de acceso del mes fue "¿Incluye el sitio web de su distrito enlaces a Deafaa.org,  
que tiene muchos recursos para los miembros sordos y con dificultades auditivas?". El mes que  
viene, escucharemos una presentación sobre el cuidado de los niños.  

ARCHIVOS - ELVIA P.: De los 23 Distritos de nuestra Área, 11 tienen Representantes de Archivos  
de Distrito en nuestro Comité. En 1975, se abrió en Nueva York la Sala de Archivos de la Oficina de  
Servicios Generales (OSG). Debido a la sobrecarga de trabajo y a la escasez de personal, se pidió  
a las Áreas que gestionaran sus propios archivos. En 1979, cuando el CNCA tenía 18 Distritos, se  
formó el Comité de Archivos de Área con siete antiguos Delegados y un miembro de A.A.. Hoy en  
día, el Área mantiene un Depósito de Archivos en Pleasant Hill, que almacena materiales de  
negocios del Área, historias de Distritos y grupos, fotos históricas, una Primera Edición firmada del  
Libro Grande, y el manuscrito original de la historia del CNCA 06. Estamos escaneando y  
digitalizando los archivos. Estamos escaneando y digitalizando activamente los artículos para  
preservarlos para los futuros miembros de A.A. Visítenos en el Depósito de Archivos el segundo  
sábado de cada mes en Walnut Creek o únase a nuestra reunión de negocios el cuarto sábado de  
cada mes en la reunión del Comité de Área en Petaluma.  

ULO (UNIENDO  LAS ORILLAS) - LYNN K.: La declaración de propósitos del Comité ULO de 
CNCA  dice que "Salvar Las Orillas es un subcomité de Servicios Generales que apoya ese primer 
paso tan  importante para los alcohólicos que acaban de salir de un hospital, centro de tratamiento o  
correccional. Al proporcionar un contacto temporal, Uniendo Las Orillas ayuda a los recién llegados  
a hacer la transición a Alcohólicos Anónimos en su comunidad de origen. Los miembros de  
Alcohólicos Anónimos, que suelen actuar en parejas, se reúnen con los pacientes 



o reclusos tras su puesta en libertad y acompañarlos a su primera reunión de A.A. Como en todo  
trabajo de 12 pasos, esta actividad es estrictamente voluntaria. En la actualidad, todos los distritos  
del CNCA, excepto dos, tienen coordinadoras de ULO.  

FINANZAS - JEFF D.: El Comité de Finanzas del CNCA tiene dos funciones principales:  
proporcionar controles y equilibrios para la Tesorera del Área mediante la revisión de las  
contribuciones y gastos de la 7ª Tradición, y crear y publicar el Presupuesto anual del Área,  
asegurando decisiones financieras prudentes a través de la discusión y el consenso. El Comité  
también proporciona antecedentes y claridad sobre cuestiones relacionadas con el presupuesto y el  
impacto de las mociones del Área, utilizando la experiencia, los datos y las recomendaciones. A  
fecha de hoy, las contribuciones y los gastos se ajustan a las previsiones presupuestarias para  
2025.  

I&T (INTERPRETACIÓN Y TRADUCCIÓN) - LUIS R.: Este Comité de siete miembros proporciona  
servicios esenciales de traducción e interpretación para el Área. Apoyamos la comunicación  
traduciendo documentos, ofreciendo interpretación simultánea entre inglés y español, y 
PROPORCIONANndo   el equipo de interpretación en eventos como éste. El mes pasado tradujimos 
un promedio de 14  documentos, incluidos los resúmenes de los tópicos de la agenda. Este Comité 
es un puente que  une culturas con un mismo propósito: llevar la  
A.A. con amor y gratitud.  

IP/CCP (PÚBLICO INFORMACIÓN/COOPERACIÓN CON EL PROFESIONAL COMUNIDAD) - 
CLAUDIA N..: La Información Pública ayuda a informar a la comunidad en general  sobre A.A. y el 
alcoholismo para que puedan encontrar ayuda para sí mismos o para un bebedor  problemático en 
su vida. La Cooperación con la Comunidad Profesional proporciona información  sobre A.A. a 
aquellos que tienen contacto con alcohólicos a través de su profesión - qué somos,  dónde estamos, 
qué podemos y qué no podemos hacer. El IP  y CCP se reúne en un formato híbrido a  las 9:00 a.m. 
en el Centro Comunitario de Petaluma antes del RCA. Este año, hemos tenido una  presentación 
sobre la construcción de un Comité y oído de nuestro Delegado. Este , Miguel H.  presentará sobre 
el uso de códigos QR en inglés y en español. La OSG está buscando participantes  para el Proyecto 
de Entrevistas a Veteranos Militares, así como experiencias compartidas para  llegar a los 
profesionales que atienden a alcohólicos neurodivergentes y no alojados.  

TECNOLOGÍA - MEG B.: El Comité de Tecnología se formó en 2020 durante el Panel 71, siguiendo  
las primeras discusiones en 2018. Surgió para apoyar las reuniones en línea durante COVID y  
ayudó a lanzar la funcionalidad de reuniones híbridas, la registración a través de AirTable y más.  
Durante el Panel 73, el Comité se centró en la estructura mediante la redacción de directrices, la  
creación de un presupuesto y la organización de un taller de mejores prácticas híbridas. Ahora, en  
el Panel 75, nuestro equipo de ocho miembros está organizando eventos híbridos y está listo para  
servir. Notifiquemos cómo la tecnología puede servir a nuestros grupos y distritos.  

SITIO WEB - SANDRA S.: El Comité Web mantiene el sitio web del CNCA 06 y apoya la  
comunicación digital para alcohólicos, servidores de confianza, profesionales y el público en general  
con respecto a las actividades y negocios del Área. Visita cnca06.org para información y  
actualizaciones del Área. El Comité tiene seis miembros y está buscando un nuevo "miembro en  
general". Todos los miembros actuales son nuevos en el diseño de páginas web, y agradecemos a  
los antiguos miembros del Comité su ayuda para resolver problemas en la página web. Se pueden  



enviar sugerencias o comentarios awebchair@cnca06.org . 
YPAA (YOUNG PEOPLE IN A.A.) - EVAN J. Y VICTORIA H.: Somos miembros de el Comité 
organizador de ACYPAA 52 y queremos agradecerles su apoyo y amor por los jóvenes de  A.A. 
Visitamos muchos de sus distritos y recaudamos más de 4.000 $ para el Fondo de  Accesibilidades. 
Ese apoyo tuvo un impacto real - los miembros de la comunidad sorda y con  problemas de audición 
expresaron su profunda gratitud, y algunos compartieron que era la primera  vez que no se sentían 
solos. Gracias por vuestro cariño y por ayudar a cambiar la sobriedad de las  personas a través de 
vuestras contribuciones y vuestra atención.  

SESION DE COMPARTIMIENTO EN ESPAÑOL - PEDRO L.: Gracias por darnos la oportunidad de  
tener una Sesión de Compartimiento en español mensualmente en el RCA para mejorar nuestro  
servicio. Cada , tenemos un coordinador y un secretario, y seleccionamos tópicos útiles para los  
nuevos RSGs. Un voluntario hace una presentación sobre el tópicos elegido el mes anterior,  
seguida por la participación de todos los presentes. A continuación, el secretario informa a la RCA.  
Empezamos con sólo cuatro RSG, un coordinador y un secretario; ahora la sala está llena todos los  
meses. Estamos agradecidos a nuestro Poder Superior y a la Coordinadora de Área por animarnos  
a Traer esta moción adelante.  

ÁREA DE NEGOCIOS  

PRESENTACIÓN:  

• Actualización de la App de Servicios Generales - Presentada por Dan B., Tesorera de Área.  

Presentación: La aplicación ya está disponible en la App Store de Apple - busque "A.A. General  
Service" para descargarla. La versión para Android aún no está aprobada en Google Play Store.  
Google es una empresa diferente a Apple y tienen reglas diferentes. Requieren una prueba beta de  
dos semanas con usuarios activos. Necesitamos usuarios de Android dispuestos a descargar y  
utilizar la aplicación diariamente durante el periodo de prueba. Las pruebas comenzarán después de  
la asamblea previa a la conferencia. Para participar, facilítame tu dirección de Gmail enviando un  
correo electrónico treasurer@cnca06.orgy te añadiré a la lista de invitados para participar en la  
prueba beta. Tu compromiso será interactuar con la aplicación todos los días.  

Preguntas: P: ¿Cuánto dura el periodo de pruebas? R: El periodo de pruebas de Android  
(Googledurará aproximadamente dos semanas. Se espera que comience el lunes o el martes. Su  
compromiso durante la prueba es abrir la aplicación todos los días durante dos semanas. // P:  
¿Cómo conectamos los Distritos a la app? R: Una vez aprobada la aplicación en Google Play Store,  
daremos acceso a todos los CMCD. Los distritos podrán entonces comenzar a cargar su  
información en la aplicación en cualquier momento. // P: ¿Por qué mi distrito no aparece en la  
aplicación para usuarios de iPhone? R: Aún no hemos concedido acceso a los actuales CMCD para  
que carguen la información. Algunos distritos aparecen en la app porque sus CMCD del último panel  
ya añadieron contenido. Una vez completada la aprobación de Google Play, se añadirán más  
distritos. // P: ¿Cuál es la diferencia entre esta aplicación y del Grapevine o la Guía de Reuniones?  
R: Esta es la aplicación de Servicios Generales. Es específicamente para que los RSG, distrito, área  
y otros miembros de servicios generales reciban información de servicios generales del distrito, área  
y OSG. // P: ¿Eres 
¿Está disponible para hacer una presentación en mi distrito? R: Sí. Envía un correo electrónico  



treasurer@cnca06.orgpara programar una presentación y que tu distrito aprenda cómo funciona la  
aplicación. //  

PRESENTACIÓN DE NEGOCIOS VIEJOS:  

• Añadir una pregunta de inventario a la página 30 del folleto, "El Grupo de A.A.", que diga:  
¿Saben los miembros de nuestro grupo dónde encontrar información actualizada sobre A.A. 
en los sitios web y boletines de las oficinas centrales e intergrupos, distritos, áreas,  aa.org, y 
A.A. Grapevine? - Presentado por el Distrito 12 Sonoma en la Reunión del Comité  de Área 
9/28/24  

Presentación: Esta moción fue presentada primero en un sub-distrito y luego Traída al distrito  
completo. Los RSGs recogieron las conciencias de los grupos y después de la discusión, el distrito  
votó unánimemente enviar la moción a la RCA en diciembre de 2024. La RCA estuvo de acuerdo en  
que se decidiera en la asamblea. La intención de la moción es añadir una pregunta de inventario  
reflexiva para fomentar la discusión en grupo sobre si los miembros tienen acceso a la actual  
Recursos de información de A.A. en todos los niveles de servicio. La pregunta está extraída de la  
sección de inventario del folleto del Grupo de A.A., páginas 29-30. Pedimos que se incluyan 14  
preguntas en lugar de 13.  

Preguntas aclaratorias: P: ¿Qué fue lo que impulsó esta moción en el subdistrito? ¿Qué se planteó  
en el subdistrito? R: No lo sé, yo no estaba allí. [El proponente inicial de la moción aclaró que esto  
surgió porque los RSGs en la reunión del sub-distrito no sabían dónde encontrar información y eso  
inspiró esta moción]. // Cuando se discutió esto, ¿cuánto se centró en el folleto "El Grupo de A.A."  
en lugar de proporcionar información sobre cómo encontrar información? R: La intención es generar  
conversación en los grupos sobre dónde existe esta información. // ¿Les gustaría añadir un texto  
sobre cómo encontrar recursos en más lugares y específicamente en servicios generales, como en  
los sitios web y boletines de los Oficiales de Área e intergrupos centrales, distritos y áreas de  
Servicios Generales, HYL, etc.? R: Por ahora, nos gustaría mantener la redacción tal como está  
para generar. // P: ¿Se añadiría esto específicamente como pregunta 14 en la página 30? // R: Sí.  
Se acepta una enmienda amistosa para añadir La Viña después de A.A. Grapevine. La moción  
ahora dice:  

• "Añadir una pregunta de inventario a la página 30 del folleto, "El Grupo de A.A.", que diga:  
¿Saben los miembros de nuestro grupo dónde encontrar información actualizada sobre A.A. 
en los sitios web y boletines de las oficinas centrales e intergrupos, distritos, áreas,  aa.org, y 
A.A. Grapevine/La Viña?  

<<Moción para que la presentación de Negocios Viejos se realice en la asamblea posterior a  
la conferencia del 17 de mayo de 2025>>  

• Que el CNCA 06 cree un Subcomité de Seguridad e Inclusión. - Presentado por el Comité  de 
Seguridad del Distrito 04 Santa Clara Norte en la Reunión del Comité de Área 11/23/24  

Presentación: Hemos trabajado mucho en seguridad después de formar un Comité de Seguridad de  
Distrito. Tuvimos un foro bastante exitoso sobre el tema. Creemos que hay una corriente de apoyo  
para crear un Comité de Área en torno a este tema. La necesidad es clara - nuestro 
La literatura y las Tradiciones nos dicen que A.A. es inclusivo y que todos los que tienen el deseo de  
dejar de beber son bienvenidos. Sin embargo, en nuestra reciente encuesta de seguridad, muchos  



miembros, dada la oportunidad de decir su verdad, reportaron experiencias de acoso sexual y  
comportamiento depredador, o sentimientos de exclusión debido a creencias espirituales,  
discapacidad, no conformidad de género y diferencias raciales o étnicas. A veces, estos miembros  
son recibidos con amor y tolerancia, como es nuestro código. Realizamos inventarios. Disponemos  
de materiales para hablar de lo que ocurre y de divulgación: una conciencia de grupo para tratar y  
prevenir estas barreras a la recuperación. Pero en muchos casos, esto no es , y los alcohólicos que  
necesitan  
El propósito del Sub-Comité de Seguridad e Inclusión sería fomentar la comunicación en torno a  
temas de seguridad e inclusión, y comprender y proporcionar recursos para eliminar las barreras  
sobre las que muchos miembros todavía dudan o incluso tienen miedo de hablar. Serviríamos de  
repositorio de información, mejores prácticas e historias individuales de afiliados, grupos y distritos  
que han logrado mantener estas difíciles conversaciones. El objetivo es ayudar a hacer que el  
programa de A.A. esté disponible y abierto a cualquiera que desee participar, proporcionando y  
recopilando las mejores prácticas en torno a temas de seguridad e inclusión. Reconocemos que  
cada tema de seguridad es tan único como el individuo, grupo o distrito. Sólo queremos  
proporcionar recursos para ayudar a cada grupo o distrito a abordar estas cuestiones de acuerdo  
con su conciencia de grupo. No tenemos intención de dictar, ordenar o servir como órgano de  
gobierno de ningún tipo. Nos gustaría investigar y colaborar con otras Áreas y estructuras de  
servicio para ver cómo están enfocando este trabajo. Nuestro modelo es el Sub-Comité de  
Seguridad del Área 58 de Oregón. Invitaríamos a los Representantes de Seguridad e Inclusión de  
los Distritos a una reunión mensual y, previa solicitud y en colaboración con los distritos,  
facilitaríamos talleres, sesiones para compartir e inventarios.  

Preguntas: P: ¿Y el Comité de Accesibilidad? R: Creemos que las cuestiones de accesibilidad y  
seguridad están estrechamente relacionadas, pero son delicadas y complejas. Ambas merecen una  
atención especial, y esta propuesta se refiere específicamente a un Comité de Seguridad de Área  
independiente. Puede que se justifique una conversación más larga sobre el solapamiento. // P:  
¿Incluye la intención que el Distrito 04 transfiera sus materiales de seguridad al Área? R: No, el  
Distrito 04 mantendría su Comité de Seguridad. La Coordinadora de Seguridad del D04 podría  
participar en el subcomité de Seguridad del Área como representante del distrito. Cualquier A.A. es  
libre de utilizar los materiales desarrollados por el D04. // P: ¿Esta moción pretende abordar las  
preocupaciones de seguridad a nivel de grupo o entre las personas en servicio? R: Hemos oído  
historias de personas que sentían que sus preocupaciones no eran tomadas en serio por su reunión  
de trabajo, comité directivo o RSG. Esta moción pretende ayudar a abordar esas experiencias. // P:  
¿Se aplicaría esta moción a A.A. en su totalidad? R: No, esto establecería un nuevo Sub-Comité  
para el Área (CNCA), no para todo A.A. // P: ¿Incluiría la moción a los miembros que se sienten  
excluidos debido a limitaciones, género, apariencia, etc.? ¿Consideraría un lenguaje sobre la  
inclusión? R: Sí, la inclusión es una intención fundamental del Comité propuesto. La moción  
pretende acoger a las personas que se sientan excluidas por cualquier motivo, incluida la identidad,  
la capacidad o la apariencia. // P: ¿Quién se encargaría de formar el Comité? ¿Quién formaría parte  
de él? R: Se formaría desde cero con voluntarios y se guiaría por la conciencia de grupo. // P: ¿Cuál  
es el impacto financiero? R: La coordinadora del Comité no tendría que viajar necesariamente a los  
Distritos, como hacen los Oficiales de Área. Puede haber costos mínimos como apoyo para  
reuniones híbridas, pero el trabajo probablemente comenzaría virtualmente. // <<Moción para  
convertirse en Presentación de Negocios Viejos en la asamblea posterior a la conferencia del  
17 de mayo de 2025>>. 

• Que el CNCA06 solicite que A.A. produzca una pieza de servicio de información pública con  
un mensaje sencillo y coherente, que incluya códigos QR, que pueda utilizarse en toda la  



estructura de servicio de Estados Unidos/Canadá. Y solicitar que A.A. utilice la pieza de  
servicio en una campaña de información pública. - Presentado por el Distrito 01 Monterey.  

Presentación: Esta moción se inspira en los anuncios sobre la trata de seres humanos que se ven  
en aeropuertos e iglesias: sencillos, directos y con códigos QR. Se ocurrió que podría ser un tema  
de agenda. Imaginé una pieza de servicio de información pública que dijera "¿Tienes problemas con  
la bebida?" con aa.org y dos códigos QR: uno vinculado a una página de aterrizaje creada y  
mantenida por la OSG, y el otro a la App Guía de Reuniones. Según el material de servicio de la  
Office de Servicios Generales, nuestro número de miembros creció desde nuestros inicios en 1935  
hasta 1990. De 1980 a 1990, el número de miembros se duplicó, pasando de 1 a 2 millones. Pero  
desde 1990 hasta 2021, el último año del informe, la afiliación se ha mantenido en torno a los 2  
millones. Y en , la afiliación cayó por debajo de los 2 millones por primera vez desde 2006.  
Suponiendo que la afiliación se haya mantenido en torno a los 2 millones en los últimos 4 años, esto  
significa que nuestro número de afiliados lleva 35 años estancado y que lo que hemos estado  
haciendo durante este tiempo no ha servido para aumentar nuestra afiliación. Según la  
Organización Mundial de la Salud, se calcula que 209 millones de personas en todo el mundo tienen  
dependencia del alcohol, que 2,6 millones de muertes al año en todo el mundo son atribuibles al  
consumo de alcohol, y que de esas muertes el 13% tienen entre 20 y 39 años. El problema es que  
nuestro número de miembros no crece y se calcula que hay cientos de millones de alcohólicos en  
todo el mundo. Esta es una idea para llegar a ellos. La moción se elaboró con las aportaciones de  
12 miembros de A.A., cuyas sugerencias se incorporaron a la propuesta. El Distrito 01 votó  
unánimemente a favor de aprobar la moción. En conclusión, creemos que sería beneficioso para  
A.A. tener un mensaje sencillo y coherente que transmita en segundos: tienes un problema con el  
alcohol, A.A. está aquí - qué es A.A. y cómo encontrarlo ahora. Colocado ampliamente, podría  
plantar semillas para que aquellos que todavía tropiezan en la oscuridad encuentren la luz algún  
día, tal como nosotros lo hemos hecho.  

Preguntas: P: ¿Está sugiriendo que llenemos los aeropuertos con folletos? ¿Puede  hablarnos de la 
distribución? R: Las calcomanias que se ven en los aeropuertos son sólo el germen de  la idea. La 
moción mantiene intencionadamente un lenguaje amplio, de modo que no prescribe  cómo se 
distribuiría ni quién haría qué. Podrían ser pegatinas o algo totalmente distinto. // P:  ¿Debería decir 
OSG en lugar de A.A.? R: La redacción es intencionadamente amplia, por lo que no  indica si se 
trata de la OSG, la Junta o un Comité específico. // P: ¿Qué quiere decir con "campaña  de 
información"? R: A.A. ya hace trabajo de información pública - colocando anuncios de servicio  
público, por ejemplo. La IP no sólo está permitida, sino es esencial para llegar a los alcohólicos  
fuera de A.A. // P: ¿Quién va a hacer las pegatinas y cuánto costarán? R: Eso dependerá de la  
Junta si la Conferencia aprueba el punto de la agenda propuesto. // P: La redacción de la moción es  
demasiado abierta. Una redacción mejor sería "la Oficina de Servicios Generales o la Conferencia  
ordena al Comité de IP de los custodios que...". R: Gracias por la sugerencia, pero la enmienda  
amistosa no fue aceptada. // P: ¿Es su intención averiguar si todas las Áreas de EE.UU. y Canadá  
piensan que es una buena idea? R: Sí, la intención es que sea un punto propuesto en la agenda de  
la Conferencia para que la Comunidad pueda opinar. // P: ¿Hay algún interés en centrarse en 
¿Trabajar con las comunidades YPAA o BIPOC en esto? R: Esa es una buena pregunta, pero no  
hay una respuesta específica en este momento. // <<Moción para convertirse en Presentación de  
Negocios Viejos en la asamblea posterior a la conferencia del 17 de mayo de 2025>>.  

Se cierra la reunión de trabajo a las 11.58 horas.  



¿QUÉ HAY EN TU MENTE? (SESIÓN DEL SÁBADO)  
Creo que anuncios cortos de cinco segundos como "Si quieres beber, es asunto tuyo. Si parar, es  
cosa nuestra" podrían ser eficaces en plataformas como YouTube, donde no puedes saltarte ni  
cinco segundos. // Por favor, rellena la encuesta técnica para que podamos planificar los talleres  
que realmente quieres. Hay códigos QR en la mesa y en el chat. // La registración total hoy es de  
445 - 390 en persona y 55 en línea. Una cifra ligeramente inferior a la del año pasado. Si aún no te  
has registrado, hazlo: nos ayuda a planificar. // Me llamó la atención la conciencia de grupo en la  
aplicación de la guía de reuniones. Los grupos deben responsabilizarse de proporcionar información  
detallada sobre la ubicación, como la señalización del piso o del edificio. Además, los intergrupos  
que publican reuniones en español necesitan ayuda de los grupos españoles para garantizar la  
exactitud. // La primera vez que compartí la conciencia de grupo en una asamblea me enganchó a  
los Servicios Generales. Estoy emocionada de ver a todos los nuevos RSGs aqui y espero que tu  
tambien te enganches. // Por favor tomen los Grapevines de sus mesas para que pueda nuevos  
mañana. // Estoy agradecido por todo el trabajo compartido hoy y entusiasmado con la aplicación de  
Servicios Generales. La tecnología es parte de nuestra evolución, y estamos mejorando la  
comunicación y construyendo confianza. // Notifique a los jóvenes que envíen vídeos de 30  
segundos en los que muestren cómo explicarían  
A.A. a sus amigos. Notifiqueles que sean caóticos, divertidos y creativos - somos demasiado viejos  
para saber lo que está de moda. // Cuando visitemos a los grupos, debemos compartir cómo utilizar  
las páginas web del Área o del Distrito, incluyendo cómo contribuir y acceder a la información.  
Muchos miembros no saben cómo navegar por estas páginas, por lo estamos trabajando para  
ofrecer talleres. // Es conmovedor y emocionante escuchar todas las conciencias de los grupos.  
Tenemos al mejor delegado. // Gracias por esta experiencia increíble e inspiradora. Tampoco me  
han dado opciones para registrarme - tal vez publiquen información respecto. // Agradezco a  
nuestros Oficiales de Área por crear resúmenes. Hacen que la preparación de la conciencia de  
grupo sea más fácil. Un saludo a la Pasados Delegados Suzanne Moore quien lo empezo -  
originalmente para miembros de habla hispana. // Los derechos de autor del libro de trabajo de IP  
son de 1994. Es hora de revisar el contenido y actualizar el paquete de IP para los tiempos  
modernos. // Enorme agradecimiento al equipo técnico. Estamos entusiasmados con todo lo que  
hacen para que la conferencia funcione sin problemas. // Me encanta ver las caras de los asistentes  
en línea en negrita y poder leer los pies de foto por detrás. Gracias. // Se habla de los jóvenes frente  
a los mayores y del uso de la tecnología. Pero la investigación no respalda realmente la idea de que  
sólo los jóvenes son buenos en tecnología. Notifiquemos más y supongamos menos. // El almuerzo  
de hoy estuvo por debajo del presupuesto - a Kimber! Gracias también a Don, nuestro coordinador  
de eventos híbridos, que llegó antes que yo a las 5.15. El equipo técnico, los voluntarios del  
aparcamiento y todos los que trabajan entre bastidores merecen nuestra gratitud. // Tengo una  
discapacidad auditiva y el sistema de voz a texto en español me resultó útilpero no siempre  
funcionaba. Espero que pueda mejorar en el futuro. // Hoy sólo quería compartir mi corazón.  

¿QUÉ HAY EN TU MENTE? (SESIÓN DOMINICAL)  
Vengo de un Distrito alejado donde muchos de nosotros sólo podemos asistir por Internet. A  
menudo nos sentimos ciudadanos de segunda clase, no escuchados e infravalorados. Nuestra Área  
no nos permite ejercer de Oficiales menos que podamos viajar. Si queremos una participación más  
amplia, el futuro está en Internet. // El 
La versión en lenguaje llano de los Doce Conceptos está disponible en los apéndices de la PLBB. // 
Como Coordinadora de Accesibilidad, el folleto sobre accesibilidad me ha parecido un gran  recurso. 



// Hace poco estuve en una reunión y un miembro que había sufrido un derrame cerebral  dijo que la 
PLBB le había ayudado muchísimo. Está haciendo una diferencia real. // Este es un  programa 
espiritual, y la recuperación ocurre un alcohólico ayudando a otro a través de los Pasos.  Trabajo en 
hospitales y correccionales - la gente está muriendo de alcoholismo y fentanilo. No  tienen tiempo 
para recibir un folleto. // Como Coordinadora de la Asamblea Preconferencia, no  entendía por qué 
organizábamos una asamblea, hasta este fin de semana. Traer a tanta gente de  toda el Area me 
hizo llorar. // La asamblea post-conferencia es el 17 de mayo en San Francisco. //  Con respecto a 
Reportes y Carta B - mi opinion personal es que requerir permiso escrito de los  grupos hace que la 
accion sea intencionalmente imposible. // Gracias a nuestro Delegado y al  increíble equipo híbrido. 
Si quieres ser voluntario, envía un email atechnology@cnca06.org . //  Cuando era nuevo, no podía 
leer el Libro Grande, así que leí Viviendo Sobrio en los Redwoods.  Anoche fui a la hoguera de los 
Jóvenes y me calentó el corazón. Encontré A.A. a los 20 años pero  no quedé. Ahora ayudar a atraer 
nuevos RSGs al servicio. // Si tantas personas quisieran ser  representantes de IP/CCP como las 
que quieren cambiar la literatura, llegaríamos a muchos más  alcohólicos. // A mi conciencia de 
grupo le preocupa que ya no seamos un triángulo al revés. No  elegimos los tópicos ni tenemos 
suficiente tiempo con los temas de la agenda. Tenemos que ayudar  a los grupos a participar y 
opinar sobre los grandes temas, especialmente los cambios de literatura.  // Cuando la mayoría de 
los grupos dicen lo mismo y los que tienen opiniones diferentes no pueden  compartirlasno se genera 
confianza. // No conocí los Conceptos hasta que entré en Servicios  Generales. Me ayudaron a 
entender cómo se sostiene A.A. Me encantaría ver una versión  abreviada de los Conceptos añadida 
a los Doce y Doce - con historias para despertar el interés. //  Delegado, ve con confianza. Escuchar 
a todos compartir me da esperanza sobre hacia dónde  vamos como Comunidad. Espero con ansias 
la Post-Conferencia y las decisiones que se hagan. //  Esta ha sido mi primera asamblea. El Distrito 
03 puso el listón muy alto: mi Distrito será el próximo  organizador. Gracias, Chitra, por sentarte 
atentamente todo el fin de semana. // Ojalá las reuniones  de trabajo de mi grupo fueran tan eficaces 
como estas asambleas. No todos los recién llegados son  jóvenes - muchos se unen a los 50 - algo 
para recordar al actualizar la literatura con cosas como los  códigos QR. // Los RSGs pueden reducir 
costos - tal vez dejar de hospedarse en Marriotts. //  Reportes de Tesorera: Las contribuciones de la 
7ma Tradición fueron de $4,458 - gracias por su  amor y apoyo al Área y a esta . // Este es mi tercer 
año asistiendo a las Asambleas, y estoy  asombrada de lo democrático que es este proceso. Enseño 
gobierno, y A.A. realmente valora la  opinión de las minorías. Mi margen favorito de nuestra literatura 
es el "pepinillo/pepino" de Viviendo  Sobrio. // Habrá una cena previa a la asamblea el 16 de mayo en 
San Francisco, organizada por  D16, antes de la post-conferencia del 17 de mayo, organizada por 
D06 y D05. // Es demasiado poco  y demasiado tarde para que nuestros miembros tengan 
conciencias de grupo informadas. Hay  demasiados tópicos en la agenda, y mis grupos no los 
reciben a tiempo. Esto no es arbusto ardiente  - requiere pensamiento y oración.  
// Estamos entusiasmados con el servicio: anoche condujimos desde Marin a las 11 de la noche  sólo 
para estar aquí. // Visita Deafaa.org y el Foro Especial de Sordos. // Los Pasados Delegados  
cantaron una canción de despedida (una parodia de Barbie Girl de Aqua): "Eres una chica de  
conferencias en un mundo de servicio". // La Delegada compartió sus observaciones finales: Estos  
Pasados Delegados son las personas que me criaron. En mi primera asamblea de Servicios  
Generales, no podía hacer contacto visual y estaba aterrorizada. Este viaje de servicio me ha  
transformado de alguien que no quería vivir a alguien que es un ser humano responsable. Gracias.  
Estoy muy emocionada por la Conferencia. 
La asamblea previa a la conferencia fue cerrada el domingo 6 de abril de 2025 a las 12.29 horas por 
Drew B. con la Declaración de Responsabilidad.  

Respetuosamente, Jackie B.  
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